

Un traspié con dividendos para la química de grupo

► Roth prescinde del núcleo duro, y con los menos habituales, el CB Sevilla cede sólo en la prórroga. Balvin, Thames y Diego Gallardo se reivindicán

SERGIO A. ÁVILA

De una derrota en la prórroga que empuja dos posiciones hacia abajo al Baloncesto Sevilla en el grupo C, se trajo la expedición hispalense más noticias positivas que negativas. Y no sólo porque el pinchazo, quinto en diez jornadas, lo encuadra en el grupo aparentemente más amable de los dos posibles (al menos desde el punto de vista de la logística de los viajes, evitando así el General Invierno ruso), sino porque a los 45 minutos que duró el me traje en Praga le extrajo todo el provecho que cabía el equipo para continuar creciendo como colectivo.

De eso se trataba, en esencia, de que más jugadores se implicaran en la rotación y le demostrasen al entrenador que hay materia, fondo de banquillo. Hay que retroalimentar la confianza: ha de darla el técnico y que ésta regrese cual búmeran desde la pista.

No usó Roth a Woodside y al quinteto titular le dio la vuelta como un calcetín a los tres minutos para no sacarlo más. El técnico enfocó el partido así, como una prueba para los menos habituales que se perdió Watts por causa de fuerza mayor: el alumbramiento de su mujer. Sus minutos, para Balvin, que estuvo nada menos que 38 en pista. Los necesitaba. En su casa se dio un baño tremendo de moral: 13 puntos (sólo un fallo en el tiro de campo), 19 rebotes, dos recuperaciones, una asistencia y 31 de valoración.

Ante un rival de pivots pequeños, salvo Stutz, la torre checa tapió su tablero y redujo las deficiencias en el rebote del equipo, bastante evidentes teniendo en cuenta que otros 19 rechaces en ataque se llevó el Nymburk. Por ese flanco, y por el de las pérdidas, veinte en total, se le fue el partido al Baloncesto Sevilla ante un rival distorsionado, claramente afectado por la baja de Washington, y fiado a su guardia pretoriana: Benda, Barton y Welsch sumaron 36 puntos. Con ese tridente y la aportación *premium* de dos de sus estadounidenses, Burns primero y Simmons tomando el relevo en los momentos cruciales, le bastó al equipo de Kemzura para amarrar el pase.

Lo pasó mal, sólo en la prórroga se desmelenó, posiblemente porque la fatiga hizo mella también en el bisoño quinteto al que Roth dio toda la responsabilidad: Radicevic, Gallardo, Thames, Oriola y Balvin. Con esos cinco y el relevo de Byars echó casi todo el segundo tiempo el CB Sevilla y también

91 CEZ NYMBURK		82 CB SEVILLA	
1°C 19-15	2°C 13-15 (32-30)	3°C 18-26 (51-56)	4°C 26-20 (76-76)

CEZ NYMBURK

Hruban (1), Welsch (10), Simmons (18), Burns (19), Stutz (4) -cinco inicial-; Raivio (7), Houska (6), Barton (10), Bennett (-), Kriz (-), Benda (16), Pomikalek (-).

BALONCESTO SEVILLA

Radicevic (8), Urtañun (3), Berni (-), Hernangómez (6), Oriola (12) -cinco inicial-; Thames (17), Balvin (13), Woodside (-), Gallardo (11), Porzingis (5), Byars (7).

ÁRBITROS E INCIDENCIAS

Pukl (SLO), Barnera (FRA), Obrknezevic (SER). Welsch, eliminado por faltas (m. 42). Prórroga: 15-6 (91-82). Décima jornada de la fase regular de la Eurocup, grupo C. Tipsport Arena de Praga, ante 1.525 espectadores, según cifras oficiales.

sus mejores minutos. Fallos cometió muchísimos, algunos por falta de maduración de algunos chicos, otros de concepto, otros de entendimiento, y también los hubo de mentalidad, frágil cuando debió endurecerse para que las piernas se atornillaran en la defensa y se sofocaran las rebeliones del Nymburk. Ese punto extra de solidez no la encontró el equipo salvo en unos minutos muy brillantes del tercer cuarto, con Radicevic llevando la manija, Thames anotando de tres para descuirse como lo que ahora mismo es — un escolta tirador— y Gallardo estrenándose a lo grande. El sevillano metió un triple a tabla en ese parcial, el tercero, y puso al equipo con la máxima ventaja (47-56) tras una recuperación que finalizó con una bandeja. Ahí

Grupo L, por ahora con el Lietuvos

La derrota en Praga deja al Baloncesto Sevilla con un balance del 50 por ciento de victorias (5-5) en la fase de grupos y en el cuarto lugar, con independencia de lo que suceda hoy en Nancy. En el doble empate con el Nymburk, o en el triple con franceses y checos, el cuadro hispalense sale peor parado que el resto. De acuerdo con la hoja de ruta fijada por la Eurocup, el cuarto clasificado del grupo C pasa al grupo L del



Thames, con 17 puntos, firmó su mejor partido con el CB Sevilla

Demostró su enorme valía Balvin exprimió al máximo los casi 38 minutos que Scott Roth le dio: 13 puntos, 19 rebotes y 31 de valoración

Last 32, donde ya hay dos inquilinos. El otro es el Lietuvos Rytas, señero club de Lituania, que ayer reclutaba al internacional Ksistof Lavrinovic, gemelo de Darjus. Habitual de la Euroliga, el equipo de la ciudad de Vilna es líder del grupo E. Los otros dos rivales del CB Sevilla se conocerán entre hoy y el viernes. Hoy se sabrá quién queda segundo del grupo B de la Eurocup (Cantú, Oostende o Dijon) y el viernes si es el Bayern Munich del excajista Savanovic o el PGE Turów polaco el sexto del grupo C de la Euroliga.

se quitó los nervios definitivamente. Lo penalizaron las faltas —mucho le postearon los bigardos y resabiados exteriores checos—, pero sus compañeros lo buscaron y él respondió con once puntos y dos triples.

Fue una lástima que el triunfo se escapara. Con los menos habituales, el equipo funcionó a un nivel discretísimo en el primer tiempo, lastrado por las pérdidas, la candidez defensiva y el marasmo en ataque propiciado por el casi nulo movimiento de balón.

En el segundo periodo sí que se entonó mucho más, aunque la intensidad defensiva no mantuvo la línea regular que seguramente sí habría tenido con los jugadores a los que Roth dio jornada de relax. Balvin, tras un palmeo en el rebote de ataque, puso por delante al CB Sevilla a falta de veinte segundos y Benda, leyendo bien el bloqueo directo central, llevó el choque a la prórroga, monocolor. Simmons entró en ignición desde el perímetro y al tiempo extra le sobaron hasta minutos. Los hispalenses piensan ya en el MoraBanc Andorra, rival el domingo.